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身近な「変化」を大切に
最近、季節の変わり目を実感することが多くなった。
水が張られた田んぼを見た時、日の光に透ける若葉を見た時、特大の虹を見た時などである。あとは空気

の匂いである。草いきれの匂いが風に乗ってとんでくると、夏だなと感じる。カエルや虫の鳴き声もにぎやかに
なってきた。そう思ったのも束の間、そろそろ梅雨入りの時期である。ショパンのピアノと雨音を聴きながら、マ
グカップたっぷりのコーヒーを飲むのも素敵である。なんとなく、私の中でショパンというと雨というイメージが
ある。
何かにつけて「変化」を感じる今日この頃だが、そんな私はというと、この４月でついに３０歳になった。中学

以来の友人から「アラウンドじゃなくてジャストになったな」と言われ、思い出話をしていたら何となくしみじみと
してしまった。
私が思い描いていた３０代は、なんというか、「ホントに大人」という感じがする。それこそ、雨の日にショパン

を聴きながらコーヒーを飲み、夜は間接照明を灯してゆったりしているようなイメージである。
しかし、現実は全く違う。もちろんコーヒーは飲む。お店で買った炒りたての豆をミルで挽いて、お湯の温度

も測って淹れるのが楽しみの１つである。ただ、それをゆったり飲めるかと言われると否である。「なんか眠い
な」と思ったらおしまいだ。面白いと思って見ていた映画はいつの間にか終わっており、マグカップたっぷりに
淹れたコーヒーはすっかり冷え切っている。間接照明なんかは置き場所すらない。このままではまずいと思い、
「ちょっとおしゃれな間接照明が置ける部屋」を目指し、断捨離を始めた今日この頃である。「さすがにもう少
し大人になりたい、なろう」と思い、行動を始めたのが私の変化である。
季節が自然と変わるように、「その年になったら自然とそういう人間になれる」わけではないのだなと、人生

の節目の度に感じる。そうなれるのはその人が努力したからであるが、その努力は見えない。サン=テグジュペ
リの『星の王子さま』にある、「一番大事なことは、目には見えない」という一節を思い出す。
２年生になって、皆さんは何か変わっただろうか。中間考査中の放課後、ある光景を目にした。放課後遅くま

で、集団で黙々と勉強している様子である。去年は見られなかった光景である。頑張っているなと感じた。３年
生になったら自然と学力が身につくわけではないのである。それまでの積み重ねが大切なのである。受験勉
強に限らず、知識を自ら獲得していくことは、社会に出てからも重要なスキルである。みんなが思い描く「なり
たい大人」になれるよう、自分自身に「良い変化」を起こしていってほしい。

（２組担任 鵜川さくら）

の行事予定

６月２４日（木）～２９日（火）

第１学期期末考査【１ヶ月切っています！！】

※７月３日（土）は進研模試（全員受験）ですよ！！

ふくしま創生サミットに参加 県内の高校生と探究活動について議論する
４月２７日（火）に、２年１組の富田紗那さんが、福島市にある自治会館にて行わ

れた「ふくしま創生サミット」に参加してきました。県内の高校生が取り組んでいる
「地域探究活動（地域の課題を見つけ、それを様々な手段を講じて解決策を考えて
いく活動）」について情報を共有していくイベントで、ふたば未来学園をはじめとした
相双地区の高校生とともに「相双地区の現状と課題」について考えました。
「 CivicPride （地域住民の地域に対する誇り）」を持つことが、相双地区の発展につ
ながるということを、各地区の高校生に向けて発表しました。



若駒強歩大会 さわやかな空の下駆け出す若駒たち
４月２８日（水）、２年ぶりに相高伝統行事「若駒強歩大会」が行われました。砂煙をあげて駆けだした姿は、まさ

に若駒そのもの。記録更新に燃えガチンコで走り抜く者や、無理のないペースで走る者、日傘を差して友人と新緑
を楽しみながら歩く者、おやつを食べながら語り合う者、本当に様々な楽しみ方をしていたのではないでしょうか。
今年度はコロナ短縮バージョンで半日だけの開催となりましたが、非常に有意義なひとときでした。

令和３年度新生徒会役員決定！ リーダーとして学校をひっぱれ！
５月２５日（火）に行われた新生徒会役員選挙にて、以下の生徒が令和３年度の生徒会役員として当選しまし

た。今年度は、昨年度実施できなかった馬陵祭が９月に行われます。コロナ禍における学校行事を、どのような工夫
をして実施していくのかが今後の課題となります。生徒の代表として皆が納得のいく行事になることを願います。
【令和３年度 相馬高校生徒会役員一覧】

生徒会長 田中 愛梨（２年４組）

生徒会副会長 佐藤 拓磨（２年１組）／伏見 寧々（２年２組）

総務局長 上舘 要（２年１組）

総務局次長 菅野 琴華（１年４組）

会計局長 小谷津陽色（１年４組）

会計局次長 門馬 尚汰（１年４組）

学芸局長 門馬 一樹（２年４組）

運動局長 千葉 柊哉（２年４組）

厚生局長 佐藤 麻由（２年４組）

厚生局次長 佐藤 飛羽（１年１組）

監査委員 佐藤 由惟（１年１組）／斎藤 茉穂（１年３組）

陸上部 荒あかりさん（２年２組）競歩で第３位！東北大会出場！！
５月２８日（金）いわき市にて行われたインターハイ県大会にて、２年２組の荒あかりさんが５０００ｍ競歩で第３位

となり、東北大会出場となりました。東北大会は６月１８日（金）から岩手県にて行われます。東北大会でもベストを
尽くしてきてください！応援しています(^^)v
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教育実習生、来たる！

氏名 佐藤 貴啓（さとう たかひろ）先生
担当教科 地歴（地理）
出身地 相馬市
趣味／特技 コントラバス（高校時代は吹奏楽部でした！）
大学 東北福祉大学教育学部教育学科中等教育専攻
大学で学んでいること

地理教育におけるフィールドワークの位置づけや、自然地理分野につい
ての研究を行っています。とはいいつつ、ゼミは掛け持ちしていて、地理ゼミとは裏腹に歴史資料の
読み取りを行うゼミにも所属しています。だから、大学では、ある日は山に登って山菜採りをしたり、あ
る日は山川日本史の教科書から史料を読み込んだりしています。

高校時代はこんな生徒でした
部活動一筋の、比較的真面目な生徒だったと思います！（笑）東北大会が終わった後、
なかなか受験モードに切り替えられず、中川こずえ先生や鈴木千尋先生（３年国語）に叱られた記
憶があります…。

みなさんへひとこと
卒業してから４年経ちますが、明るく元気な相高生が多くて安心しました！そんな母校で実習できる
ことを大変嬉しく思います。３週間という短い期間ではありますが、充実した３週間にしたいと思いま
すので、これからよろしくお願いします！

５月３１日（月）～６月１８日（金）の３週間、２年生の地理の授業を担当していただくことになります。皆さんに
とって一番年齢が近い先生です。進路についての悩みを相談したり、実際の大学の様子について聞いてみた
りしたい人は、たくさん話しかけてみましょう。佐藤先生は、２年３組前の社会科教員室に常駐しています。


